



# うだかわ

大田原市立宇田川小学校  
令和4年度 7月号  
文責：飯村

教育目標：たくましく元気な子・すなおな明るい子・すすんで努力する子 経営方針：「元気・勇気・根気ある宇田川っ子」の育成

暑い日が続いています。関東地方は過去最も早い梅雨明けとなりました。さて、夏休みまで、ひと月を切りました。予定した学習をしっかり終わらせ、学力の向上を図っていきたいと思います。月末には個人懇談もあります。よろしくお願いします。

## 元気いっぱい運動会！

今年度は人数制限をせずに実施しました、半日でしたが、徒競走、団体、ダンスに加え、障害走、綱引き、鼓笛パレード等も実施し、見応えがあったのではないのでしょうか。高学年は係の仕事もがんばりました。保護者の方々には御協力をいただきまして、ありがとうございました。



開会式や競技の準備などでは、高学年児童が活躍しました。選手宣誓も力強かったです！



玉入れ、綱引きなど、様々な種目を行いました。最後まで目が離せない大接戦でした。



かわいさ一杯の低学年のダンスです。見事な一輪車パレードは本校の伝統です。

### <今後の主な行事(7月)>

1日(金)	水泳学習①
5日(火)	児童集会(4年) 3年書写指導
6日(水)	学校公開・全体会・学年部会 1・2・5年部会行事
7日(木)	委員会
8日(金)	5年社会科見学 6年書写指導
12日(火)	水泳学習②
14日(木)	クラブ 5年書写指導

15日(金)	読み聞かせ 4年書写指導
17日(日)	生態系調査
19日(火)	しもつけ新聞塾(4年)
20日(水)	夏休み前集会 通学路点検
21日(木)	夏季休業(~8/28) 個人懇談①
22日(金)	個人懇談②
25日(月)	個人懇談③
27日(水)	6年ふれあい楽集(公民館行事)

## 田植えを行いました！

6月3日(金)、1・3・5年生が田植えを行いました。学校から田まで歩いて行き、始めに説明を聞きました。そして「さあ、始めよう。」というときに、なんと雷が！慌てて学校まで戻りました。「さてどうしよう。」ということになりましたが、阿久津政英さんの御厚意により、翌日の土曜日に希望者で実施することとなりました。

翌日は天気もよく、思った以上の参加者があり、楽しく田植えを行うことができました。御協力いただきまして、ありがとうございました。



## 第1回学校運営協議会開催！

6月7日(火)、本校にて親園中学校区学校運営協議会が開かれました。学校運営協議会は中学校区ごとに開かれ、学校と地域の「協働」を充実させる役割を果たしています。

今年度は、あと3回開催が予定されております。学校だけでなく保護者や地域の方々も学校運営に参画していただくことで、子供たちの健全育成を図っていきます。



## 資源ゴミ回収実施！

18日(土)、資源ゴミ回収を行いました。今年も「ドライブスルー方式」で実施しました。また、校内の廃品を処分する作業もお手伝いいただき、大量にあった古い児童用椅子を処分することができました。御協力いただいた保護者や地域の皆様、本当にお世話になりました。



## 県学童野球大会予選 兼 市内野球大会



6月11日(土)、県学童野球大会予選 兼 市野球大会が行われ、本校は石上・薄葉スカイラークスと対戦しました。接戦となりましたが、最終回に逆転され、残念ながら敗退しました。持てる力を出し切り、精一杯がんばったと思います。お疲れ様でした。6年生は次のNBS杯を最後に引退となります。

【本校ホームページへ】

